

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN KLIEN DENGAN PNEMONIA DI RUANG MANGGIS RSUD CENKARENG JAKARTA BARAT

Created by DEFI ELYSA

**Subject** : ASUHAN, KEPERAWATAN, PNEMONIA

**Subject Alt** : CARE, NURSING, LUNG

**Keyword** : asuhan keperawatan;komprensif pnemonia

### Description :

Pnemonia merupakan peradangan paru yang disebabkan oleh mikroorganisme (bakteri, virus, jamur, dan parasit.). Karakteristik dari pnemonia yaitu demam, anoreksia, muntah, batuk, bunyi paru ronkhi. Dari data Departemen Kesehatan RI menyebutkan bahwa jumlah klien dengan pnemonia dirawat inap maupun rawat jalan menduduki peringkat pertama. Hasil survey klien diruang Manggis dengan Pnemonia menempati urutan kedua. Dalam hal ini, tingginya angka kejadian dalam kurun waktu 4 bulan terakhir yaitu bulan oktober 2014 –Januari 2015 yaitu sebanyak 149 kasus dari 650 klien. Studi kasus ini bertujuan agar mampu memberikan asuhan keperawatan dan menemukan hal-hal baru pada klien dengan Pnemonia secara komprehensif di ruang Manggis. Metode yang digunakan menggunakan metode deskriptif studi kasus dengan pendekatan proses keperawatan berdasarkan evidence based nursing dan metode kepustakaan. Klien dalam penelitian ini adalah klien dengan Pnemonia pada bulan Januari dan Maret 2015 yang berjumlah lima klien. Analisis data dilakukan dengan membandingkan kasus yang ada dengan teori terkait mulai dari pengkajian, diagnosa, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi keperawatan, dengan inovasi leaflet batuk efektif dan pemberian informasi: penkes dan spo batuk efektif dan latihan nafas dalam. Asuhan keperawatan pada klien Pnemonia sangat diperlukan khususnya dalam hal pengelolaan Pnemonia dengan melibatkan tidak hanya klien tetapi keluarga juga sehingga klien dapat mematuhi program pengobatan secara baik. Disarankan untuk meningkatkan kemampuan perawat dalam memberikan asuhan keperawatan klien Pnemonia.

**Date Create** : 27/01/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435045

**Collection** : 201435045

**Source** : Undergraduate Theses of Nursing

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor